

Incendie mortel à Strasbourg

vendredi 28 février 2020, par [Thémis](#)

C'est avec une grande tristesse que la FENVAC a appris la survenance d'un incendie mortel à Strasbourg dans la nuit du mercredi 26 février au jeudi 27 février, où cinq personnes ont perdu la vie et sept ont été blessées.

Plusieurs pistes ont été avancées, et deux personnes ont été placées en garde à vue « pour vérification ».

La FENVAC, de par son expérience dans l'accompagnement aux victimes d'accidents collectifs, en particulier ceux impliquant des incendies ou des effondrements d'immeubles (incendie de la Rue Erlanger, explosion de la rue de Trévise, incendie de l'immeuble de la Croix-Rousse de Lyon, effondrement de la rue d'Aubagne à Marseille, incendie de l'hôtel Paris-Opéra etc.) est pleinement mobilisée et se met à la disposition des victimes, des familles des victimes et des pouvoirs publics afin de concourir à leur prise en charge.

Nos pensées vont aux victimes et familles de victimes de cet incendie que nous soutenons dans cette épreuve.